



# Kasrem 142/Tatag Hadiri Vicon Launching RTLH Tahap 2 Kodam XIV/Hasanuddin

**M Ali Akbar - [SULBAR.KAMPAI.CO.ID](http://SULBAR.KAMPAI.CO.ID)**

Mar 6, 2023 - 16:55



*Kasrem 142/Tatag menyerahkan bantuan Sembako usai mengikuti Vicon pencanangan RTLH Tahap 2 Kodam XIV/Hasanuddin oleh Pangdam XIV/Hasanuddin.*

Mamuju - Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M Hadiri  
Vicon Launching RTLH Tahap-2 Kodam XIV/Hasanuddin Triwulan 1 Tahun 2023

Dipimpin Langsung Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.T (Han).



Seperti yang dikatakan Bapak KASAD bahwa, TNI AD Hadir di tengah-tengah masyarakat dan menjadi solusi mengatasi kesulitan rakyat. Seperti halnya yang dilaksanakan Jajaran Korem 142/Tatag untuk melaksanakan rehab tempat tinggal yang tak layak huni. Acara ditandai dengan penyerahan bantuan sosial berupa sembako kepada anak Stunting dan dilaksanakan renovasi rumah milik Ibu Nur Rahma (30 thn) oleh Personel Kodim 1418/Mamuju di lingkungan Kurungan Bassi, Kel. Karema Kec. Mamuju Kab. Mamuju Prov. Sulawesi Barat. Senin, (06/03/23).





Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M (Kasrem 142/Tatag) didampingi Kolonel Arm Iron Prasetyo, M.Tr (Han), M.I. Pol (Kasi Ter Kasrem 142/Tatag) Letkol Inf Andi Ismail, S.E. (Kasdim 1418/Mamuju) dan jajaran Forkopimda.



"Melihat kondisi ini kami terpanggil untuk membantu dan meringankan beban dari ibu Nur Rahma dengan merenovasi tempat tinggalnya dengan harapan menjadi lebih layak huni untuk aktivitas sehari-harinya dan adapun penyerahan bantuan sosial yang berupa sembako kepada orang tua santunan anak Stunting." Kata



Kasrem.



Lebih lanjut diungkapkan Kasrem 142/Tatag, kegiatan ini merupakan wujud kepedulian dan Bakti TNI kepada masyarakat dan implementasi dari Tujuh Perintah Harian Kasad yaitu TNI AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat dan senantiasa menjadi solusi.



“Keberadaan TNI AD harus memberi dampak dalam mensejahterakan masyarakat dan semoga rehab rumah ini memberikan manfaat bagi kehidupan Ibu Nur Rahma selanjutnya,” katanya.





Ibu Nur Rahma yang didampingi Lurah Karema dan masyarakat setempat menyampaikan ucapan terima kasih dan merasa sangat senang juga mendoakan dan berharap agar Personel yang akan merenovasi rumah miliknya agar diberikan kelancaran dan kemudahan oleh Tuhan YME dalam setiap pelaksanaan tugasnya.

